Dimanche, le 10 Septembre 2023

Thème : Construire la foi en Jésus-Christ, un vrai pilier de l'Eglise

Livre: Mathieu 7:21-27

Oratrice: Ev. Lucie KIGHUTA

Résumé du message :

Pratiquer ou ne pas pratiquer telle est la question

Confus face à la diversité d'information qui se présente à lui, l'esprit critique des humains s'en retrouve affaibli. Dans un tel contexte, la capacité de discernement devient très rare. Comme si cela ne suffisait pas, les vaines doctrines de ce monde perdent les repères des hommes qui ne savent plus sur quoi fonder leur foi...

Faux prophètes VS Vrais prophètes

Voici un portrait-robot du faux prophète : ses révélations n'ont d'autres sources que lui-même, il n'est point rempli du Saint-Esprit, son attitude va souvent avec la corruption et la bassesse, son mode opératoire est hésitant et maladroit s'adressant toujours aux plus vulnérables en se servant de leurs faiblesses, il ne sert que ses propres intérêts. Tandis que le vrai prophète prononce des paroles qui se réalisent effectivement car inspirées par l'Esprit de Dieu, il n'enferme jamais ses destinateurs dans une impasse sans espoir, il est libre vis-à-vis des groupes et ne redoute pas les conflits, souvent, son entourage le considère comme nuisible et marginal mais la fin justifie les moyens.

Roc VS Sable

A la lumière du texte lu, remarquons ensemble que la maison dont il est question ici c'est notre foi et le roc est Jésus-Christ, la base solide et inébranlable sur laquelle doit être bâti notre foi. Bâtir sa maison sur le sable revient à baser sa foi sur les vanités douteuses de ce monde. Mais alors bâtir sa maison sur le roc, fonder sa foi sur Jésus est synonyme de mettre en pratique Sa parole, comme quoi tout est dans la pratique.

De tout ce qui précède, retenons que nous devons faire preuve de discernement face à tout ce que nous recevons comme prophéties et qui d'autre que le Saint-Esprit pour nous accorder cette clairvoyance ? Prenons garde aux apparences, demeurons dans la lecture de la Bible, pratiquons la volonté de Dieu, ne soyons pas des auditeurs oublieux mais des praticiens.

La rédaction